

Tabla S14. Grado de acuerdo con los objetivos conseguidos desde la introducción del carné por puntos

¿Hasta qué punto, mucho, bastante, poco o nada, cree usted que la introducción del carné por puntos ha conseguido cada uno de estos objetivos?

	Mucho	Bastante	Poco	Nada	N.S.	N.C.	Total	(n)
Reducir el número de accidentes	12,7	50,5	24,3	6,6	4,0	1,9	100	(2.379)
Reeducar a los/as conductores/as sobre las normas de circulación	11,8	46,3	26,8	8,1	5,0	2,1	100	(2.379)
Disminuir el número de reincidentes en las infracciones al volante	13,0	50,4	21,9	6,5	6,2	2,0	100	(2.379)

Fuente: CIS, Barómetro de septiembre 2013, estudio 2.997.

Nota: Esta pregunta procede de un filtro, responden sólo quienes han oído hablar del carné por puntos.

